
 

 

 

        A tutti i membri 

 

        Breganzona, 10 febbraio 2024 

 

VOTAZIONE CONSIGLIO DI CHIESA 2024 

Carissime sorelle, carissimi fratelli, 

 

come chiesa riconosciamo l’autorità nel pastore affiancato dal Consiglio di chiesa che eleggiamo 

ogni 3 anni all’Assemblea annuale dell’associazione. In questa assemblea del 2024, siamo 

chiamati a votare pastore e Consiglio di chiesa per il periodo dei prossimi tre anni. 

 

Sono molto felice e orgoglioso di tutti i membri del Consiglio di chiesa, della loro attitudine e 

della ricerca del bene in ogni tema di cui discutiamo a ogni nostro incontro che avviene all’incirca 

mensilmente. Sono convinto che la chiesa sia benedetta e può essere grata di come questo team 

fa fronte a tutte le situazioni della nostra chiesa. 

 

Per il prossimo mandato, Maria Cassano ha deciso di non ricandidarsi. Impegni personali e 

lavorativi non le permettono di conciliare come vorrebbe l’incarico nel Consiglio di chiesa. 

È stato un onore per me averla come consigliera; ci mancherà in Consiglio di chiesa, ma 

sappiamo che rimarrà un riferimento e una benedizione all’interno della chiesa e dei team di cui 

fa parte. Desideriamo applaudirla e ringraziarla per il suo servizio e la sua disponibilità! 

 

“Ho e avrò sempre a cuore il bene della chiesa e ogni membro del Consiglio di chiesa. Nonostante 

l’uscita dal Consiglio, sono contenta di continuare a servire la comunità anche da dietro le quinte nei 

settori che il Signore mi mette a cuore. Ringrazio tutti per questi anni di collaborazione e lavoro 

insieme. Mi sono trovata molto bene e ho imparato tantissimo sotto diversi aspetti. Conserverò questo 

capitolo nel mio cuore con gioia e gratitudine.” Maria 

 

Gli altri consiglieri – Thomas Ernst, Vasile Coman e Simone Manna, insieme a me – si rimettono a 

disposizione per servire Dio in questo ruolo dove si sentono chiamati e dove io stesso 

percepisco che Dio si usa di loro per il bene della chiesa e per il Suo regno. Con il termine del 

mandato di Maria, valuteremo la proposta di un altro consigliere nei prossimi mesi. 

 

Vi incoraggio a dare fiducia a queste persone e confermarle per il prossimo mandato apponendo 

la crocetta sul foglietto di voto che riceverete per posta. In caso abbiate delle impressioni 

particolari a riguardo, vi invito a venire da me e parlarmene. 

 

Il Signore vi benedica e benedica la sua chiesa, 

Joel 


